
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ２０２１ 

◆参加者のべ １９７人    ◆ペナント結集 ５７本  

◆折り鶴結集 ３７６１５羽  ◆「日本政府に署名・批准求める」署名１７８筆  

◆募金    ５７２０３円  

 ６月２日（水）のまとめ ●岡崎市役所～４か所を自動車パレード 
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～安城市白山神社引き継ぎ～安城市はなのき公園～豊田市駅前パレード 

 
 

◆岡崎市のまとめ～参加者のべ１００人、折り鶴１８９４９羽、署名１７８筆、 

ペナント７本、フラッグ６本、募金３５６８７円 

岡崎市役所前で出発集会。市長からの

メッセージを職員の方が代読。たくさん

の折り鶴が寄せられました。 
その後、４か所の交差点で行われてい

たスタンディング・アピールのところを

宣伝カーで訪問して激励。参加者は、通

常歩く行進の場合と変わらない方たちの

規模になっていました。「団子と串」でか

たち作る平和行進の岡崎版がみごとにで

きあがった平和行進でした。 

生協からの署名を受領 

  

 

岡崎・安城・豊田コース 鶴、鶴、鶴におおわれる 
岡崎市長、みよし市長からメッセージ寄せられ 



 
 
 
 
 
 

今日のいい話/ 

 

  
 

◆安城市のまとめ～参加者のべ５５人、折り鶴１５０００羽、ペナント１０本 

募金１２５９６円 

募金３５６８７円 

◆豊田市のまとめ～参加者のべ４２人、折り鶴３６６６羽、ペナント４０本 

募金８９２０円 

募金３５６８７円 

 

 

 

 

安城・白山神社で岡崎市から安城市への引き継ぎ集会を行って、安城はなのき公園で平和集

会。安城からも、たくさんの折り鶴がよせられました。 
新社会党の石川市議、日本共産党の森下市議、無所属の白谷市議の３人があいさつ。幅ひろ

い共同が、平和行進をつくっている事を実感させられました。 

 豊田市駅前で平和行進集会を開催。あいさつに立った豊田地域原水協の本村理事長は、日本共

産党のもとむら信子衆院議員のお父さん。また、みよし市市長からのメッセージが、みよし平和

委員会の渡辺さんから紹介されました。集会後、豊田市駅前通り約３００メートルを往復する

「平和行進」を実施。コロナでコールができないのが残念でしたが、宣伝カーが伴走してスポッ

トを流しながらアピールして、雰囲気のある平和行進となりました。 

岡崎市の川角さん。昨

年、全国通し行進者を

予定していました。

「 来 年 こ そ 歩 き た

い！」改めて決意表明

していました。 

事務局長・大村の自宅に

仮保管している折り鶴が

積みあがってきていま

す。３日目で、すでに、５

万羽を超えています。う

れしい悲鳴！部屋が折り

鶴で占拠されそう～～ 


